



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

pesticides

Question écrite n° 31171

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur l'utilisation quotidienne de pesticides chimiques par certains professionnels. Des études de santé publique ont montré une augmentation significative des malformations congénitales, notamment, chez les enfants dont les parents agriculteurs manipulaient quotidiennement ces pesticides. Nous savons aujourd'hui produire une agriculture sans pesticides chimiques, mais ces nouvelles méthodes restent plus coûteuses que l'utilisation massive de produits chimiques. Aussi, devant ce nouveau problème de santé publique, il lui demande quelles mesures entend prendre le Gouvernement pour enrayer ce phénomène.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 31171

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 décembre 2003, page 9784